
■卓話者紹介　　　　　　　　　持谷明宏君
1960年生れ、桐生高校で78年選抜高校野

球に出場し2試合連続ホームランを打ちベス
ト4。その夏の甲子園も出場。翌年も選抜に
出場。その時に前高の松本投手が完全試合で
有名になっています。プロへの夢もありまし
たが群大に進み教師の道を選びました。県内
の高校で教鞭をとっていましたが、2020年に
早期退職して群馬クレインサンダースに縁あ
りプロバスケットボールに取組んでいます。
■卓　話
バスケットが縁で知人から卓話を頼まれ、

入会を勧められ太田南RCに所属しています。
教員は小学校から始めたのですが高校の免許
を取り直して県内の高校で教鞭に立っていま
したが1年早く退職してクレインサンダース
を引き受けました。
大胡町の生まれで中学生で体格が良く野球
に励んでいました。中学生大会で新治中と初
めて試合で投げて接戦で勝ち決勝まで進み中
之条を破り優勝しました。桐生高校に入り紹
介していただいたように選抜に出て、のちに
早稲田で活躍した木暮投手とベスト4。ホー
ムランは偶然でした。翌年は前高の松本投手
に話題をさらわれ、彼も高校の教員になり顔
をよく合わせていましたが、今は母校の桐高
で教えています。
高校の遠征でPL学園と招待試合がありの

ちに広島・日ハム・巨人で投手として活躍し
た金石投手と対戦して2本ホームランを打
ち、彼の中に強い印象を与えたようでした。
これが縁でのちにクレインサンダースに入る
ことになったのですが。
チームは2011年伊勢崎で始まり前橋に移

りbj2部リーグで頑張っていましたが、営業
は大変で成績も物足りないせいかお客も少な
い状況でした。2018年オープンハウスがス
スポンサーに入り支援を模索していて、会社
がGMの知り合いだった金石氏に相談した
ら、高校で打たれた私を押してくれました。
定年を前にしてた私はオファーいただき1

年早く退職して新しい世界にチャレンジしま
した。コロナが流行して世の中が変わるとき
でいたので大変な時期でした。こんな時に太
田市にホームを移しましたが、太田市長とオ
ープンハウスの新井社長がたまたま高校野球
の応援であって即決まりました。行政のバッ
クアップが素晴らしく地域活性化に役立てて
います。
地元の子供たちに知ってもらいたいと考え

学校給食の牛乳パックにマスコットを印刷し
てもらうよう業者に頼んだり、バスケ教室の
開催など交流事業や市内小学生にキャップの
配布もしました。
バスケのあるまちとして市の職員はチーム

のポロシャツで業務をしたり、まちかどにミ
ニコートをつくったり支援してくれていま
す。今年4月には全国でもトップクラスの新
アリーナが完成し、試合を盛り上げています。
2026年に機構改革があり1部リーグが固定
されますので、そこに入れるように強化を進
めています。県全体で応援してもらえるよう
にバスケを盛り上げて元気にしてまいりたい
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と思いますので、沼田の皆様にぜひ試合を見
ていただきたいと思います。

■司　会　 南雲達也SAA出席委員
■ソング　奉仕の理想　　　　　清野啓介君
■来賓及び来訪ロータリアン
群馬クレインサンダース　　　阿久澤毅様

〃　　　　　　　　田中幸城様
飯島千明会長

先週は、アルコール提供なしで初の夜例会
が行われました。昼に出られない人が出席し
てもらえたらいいなと期待していましたが、
まだまだＰＲ不足で、ＳＡＡ委員会ともう少
し検討する必要がありそうです。
1日は、グローバル補助金奨学生の地区面

接が行われ、奨学生候補生の沼田市の松井理
沙さんと共に地区ガバナー事務所へ行き、面
接。この制度を使った事業は地区としても初
めて。採択される事を願っています。4日は
県ロータリー野球大会の決勝と表彰式が行わ
れました。大会幹事クラブである沼田が担当
し、野球部を中心に多くの皆さんに協力して
いただきました。試合は、2対0で伊勢崎ク
ラブが連覇。先頭で引っ張った小坂委員長は
影のMVPでした。お疲れ様でした！
6日は職業奉仕委員会のキャリア教育・出

前講座事業で今年3回目の東中へ。講師は金
井正樹さん。
そして本日は、太田南RCから群馬クレイ

ンサンダース運営会社の（株）群馬プロバス
ケットボールコミッション阿久澤社長に卓話
に来ていただきました。先週、オープンハウ
ス太田アリーナでの試合を観戦し、プロバス
ケットボールの激しいぶつかり合いと同時
に、華やかなショーを感じてきました。その
情熱と人柄から、現在の立場へ抜擢されたと
聞いています。よろしくお願いします。

浅沼美香幹事
◎ライラの開催
３月10日金島ふれあいセンター
◎ゑびす講チャリティバザー品提供について
11月７日までにお願いします。
◎次週例会場の変更
11月７日姫本12時30分。出欠の返信状況
が悪いので報告をお願いします。

◎SAA出席委員会　　　　 小倉　仁委員

◎ニコニコ委員会　　　　　　今井幸吉委員
・飯島千明君　群馬クレインサンダース運営
会社の群馬プロバスケットボールコミッシ
ョン阿久澤社長（太田南RC）を卓話にお
迎えして。

・宮澤孝幸君　札幌で行われた全国電話対応
コンクールに弊社の唐澤が３年連続出場
し、今回も6316人中10位入賞して優秀賞
をいただき。応援の皆様に感謝。

・ニコニコ一週間　群馬クレインサンダース
の健闘を祈り
今井幸吉君　　岡部　彰君　浅沼美香さん
小倉　仁君　　金井正樹君　　櫛渕光彦君
桑原　滋君　　小暮正人君　　小菅茂雄君
斎藤正典君　　塩浦敬之君　　鈴木英俊君
清野啓介君　　高橋圭介君　須田千秋さん
津久井功君　　南雲達也君　　林　和弘君
福田真盛君　　保坂充勇君　　松野正一君
宮内明彦君　　持谷明宏君　　諸田秀人君
吉野　登君　　山田龍之介君

◎財団ＢＯＸ　ＩＮ　　　　鈴木英俊委員長　
飯島千明君　　天野純一君　浅沼美香さん
今井幸吉君　　岡部　彰君　　小倉　仁君
春日政志君　　金井正樹君　小野里雅広君
櫛渕光彦君　　久保英弘君　　桑原　滋君
小暮正人君　　小菅茂雄君　　塩浦敬之君
清野啓介君　　高橋圭介君　須田千秋さん
津久井功君　　南雲達也君　西田俊太郎君
林　和弘君　　深津卓也君　　福田真盛君
保坂充勇君　　水石清治君　　宮内明彦君
宮澤孝幸君　　村上俊英君　　持谷明宏君
諸田秀人君　　吉野　登君　　割田一敏君

◎情報史料分類選考委員会
清野啓介副委員長

友11号の紹介。今月はロータリー財団月
間です。その特集でチャレンジ！グローバル
補助金プロジェクトがあり、グローバル補助
金申請ガイドが載っています。当クラブはバ
ングラディシュとの遠隔医療を実施しました
が手続きが大変でした。各クラブの実績を４
つ紹介しています。座談会でトレーニングか
らラーニングへと学び方のあり方が本田博己
パストガバナーが入って話されています。
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幹事報告

委員会報告

例 会 報 告

会長の時間

会 員 数 会場出席 メ ー ク 出 席 率

75名 34名 24名 82.70 ％


